



TRAS CONFIRMAR PAGOS POR SILENCIO

Defensa de Trump busca socavar la credibilidad de su exabogado Cohen

La ex mano derecha del expresidente de Estados Unidos reconoce que le encantaría ver al magnate en la cárcel

Podría perder puntos de votantes moderados, en caso de ser culpable

WASHINGTON, DC
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
mundo@elfinanciero.com.mx

El equipo legal del expresidente Donald Trump buscó destrozarse ayer la credibilidad del testigo estrella de la fiscalía federal, el abogado Michael Cohen, y presentarlo como un personaje mentiroso, vengativo y sólo interesado en empujar la reputación del virtual aspirante presidencial republicano.

Cohen, quien sirvió como la mano derecha de Trump y tuvo a su cargo la entrega de los pagos para silenciar a las presuntas amantes del magnate inmobiliario, es visto por expertos legales como la pieza clave de la fiscalía para conectar a Trump con la comisión del delito de violación de las leyes electorales de Nueva York.

“¿Desea que el expresidente Trump sea encontrado culpable en este caso?”, preguntó el líder

del equipo legal de Trump, el veterano abogado de casos criminales Todd Blanche. “Seguro”, respondió Cohen.

La estrategia de la defensa legal de Trump se enfocó en sembrar dudas en los 12 jurados federales sobre la credibilidad de Cohen, luego de que éste declaró haber recibido instrucciones directas de Trump para el pago de los 130 mil dólares a la actriz de películas para adultos Stormy Daniels.

Cohen había declarado que el pago fue “para asegurar que la historia no afectara las posibilidades del señor Trump de convertirse en presidente de Estados Unidos”.

Sus declaraciones son cruciales debido a que los fiscales federales tienen el reto de demostrar no sólo que pagó por el silencio de Daniels, sino que existía una motivación ulterior: evitar revelaciones que afectaran sus aspiraciones presidenciales, lo cual es una violación de leyes electorales de Nueva York, porque el pago a Daniels debió haber sido reportado oficialmente como un gasto de campaña.

Pero Cohen dejó en claro que hubo un intento de encubrimiento de Trump, toda vez que su reembolso a Daniels fue etiquetado como

honorarios profesionales por asesoría legal, lo cual sería una violación flagrante del estatuto electoral del estado de Nueva York y suficiente para encontrar culpable a Trump.

El encausamiento en contra del magnate incluye 34 imputaciones derivadas del pago de dinero a cambio de silencio a dos de sus presuntas amantes, la actriz de cine para adultos Stormy Daniels y de la *explaymate* de la revista *Playboy* Karen McDougal, que habrían recibido 130 mil y 150 mil dólares, respectivamente.

Según la acusación, de agosto de 2015 a diciembre de 2017, Trump orquestó un plan con otras personas para influir en las elecciones presidenciales de 2016, identificando y comprando información negativa sobre él para suprimir su publicación y beneficiar sus perspectivas.

Encuestas recientes confirman que Trump podría perder suficientes puntos electorales de votantes moderados en caso de ser encontrado culpable en alguna de las acusaciones criminales en su contra, suficientes para darle la victoria a Joe Biden bajo el escenario de una elección cerrada.



Saludo. El expresidente Donald Trump, ayer.



Presentes. Mike Johnson y el congresista Cory Mills.

“Pago fue para asegurar que la historia no afectara las posibilidades del señor Trump”

MICHAEL COHEN Exabogado de Donald Trump